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Presso il “MEGASTORE DELLA LUCE” un vasto assortimento di oltre 1000 
articoli per ogni ambiente della vostra casa. Su una superficie di oltre 800m2 
troverete A PREZZI DI FABBRICA, lampade moderne, di design, classiche, 
di Murano, faretti a LED, fibre ottiche e lampade da esterno

MEGASTORE DELLA LUCE

20010 Bernate Ticino (MI)
Via Vittorio Veneto, 23

Tel. 02 97599039 - 02 97599057
(Autostrada MI-TO uscita 

Marcallo-Mesero,
circa a 1 km dal casello)

Orario al pubblico:
Lunedì: 15.00-19.00

dal Martedì al Sabato
9.00-12.00 / 15.00-19.00

APERTURA DOMENICA 
16 DICEMBRE

SHOPPING 
NATALIZIO

SCONTI SPECIALI 
SU TUTTI GLI 

ARTICOLI 
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Spesso, troppo spesso, si fa davvero di tutta l’erba un fascio. I politici sono tutti 
mangioni, arraffoni, presuntuosi che vivono alle nostre spalle. Ogni tanto è giusto e 
doveroso riconoscere i meriti di chi dedica ore e ore al bene del proprio paese, spesso 
con piccolissimi rimborsi (400/500 euro al mese). Anche nel nostro territorio di 
esempi virtuosi, per fortuna, ve ne sono molti. Questa volta, per dovere di ‘cronaca’ 
ne segnalo due: la prima è Silvana Ceriotti, vicesindaco di Arconate e assessore ai 
servizi sociali, che per ritrovare il giovane Alessandro si è dedicata anima e cuore 
per ore ed ore; il secondo è Francesco Rimoldi, assessore alla cultura di Inveruno, 
che da anni ha voluto puntare su giovani, arte e cultura. Uno scommessa vinta. 

di Vittorio Gualdoni

La politica che piace: assessori da ammirare

         Velp82
logosnews.it/postscriptum

Primarie PD: avanti Bersani, ma Renzi...
Rispetto all’appuntamento del 2005 (Prodi) cresce il numero dei votanti

I risultati sono stati già 
evidenti domenica sera: 
Bersani e Renzi si sfi-
deranno al ballottaggio 

domenica 2 dicembre. Il segre-
tario nazionale ha ottenuto il 
44,9%, mentre lo sfidante Ren-
zi il 35,5 %. Buono anche il ri-
sultato di Nichi Vendola (circa 
il 15%), mentre Laura Puppato 
e Bruno Tabacci (che hanno ri-
sentito anche di scarsa presen-
za mediatica) hanno ottenuto 
rispettivamente il 
3 e l’1,2%. L’af-
fluenza al voto è 
stata molto alta: più 
di tre milioni di per-
sone hanno espresso 
la propria preferenza 
per scegliere il can-
didato premier del 
centro-sinistra alle 
prossime elezioni. La Lombar-
dia, e la provincia di Milano in 
particolare, non sono state da 
meno: in diversi paesi dell’a-
rea castanese l’affluenza è sta-
ta piuttosto alta, e i voti hanno 
ricalcato le preferenze eviden-
ziate in ambito nazionale. Tur-
bigo, Robecchetto, Magnago, 
Inveruno, Cuggiono e Castano 
Primo hanno registrato dai 200 

agli oltre 300 voti. Al di là del-
le singole cifre, i ri-
sultati delle primarie 
palesano alcune ten-
denze politiche, or-
mai familiari in que-
sti mesi. In primo 
luogo, le regole non 
hanno ostacolato 
l’affluenza al voto: 
nel 2005 (anno in 

cui si inaugurarono 

le primarie, in questo caso di 
coalizione e vinte da Prodi) i 
voti totali erano 3088, c o n t r o 
i 2262 di domenica 
(voti validi 2258). 
Solo sette anni fa, 
però, l’economia 
non attraversava 
una fase di pro-
fonda recessione, 
crisi che ha reso 
evidenti le falle 

del sistema politico italiano; 
e l’anti-politica, o la richiesta 
disperata di gestire in modo più 
efficiente- e magari anche one-
sto- la cosa pubblica, non era 
un sentimento così urgente e 
diffuso. La volontà di parteci-
pare non si è eclissata solo per 
qualche minuto in più perso nel 
registrarsi, come invece teme-
va Matteo Renzi. Avere delle 
regole non significa solo met-
tere la propria firma, o “donare 
l’obolo”: a mio avviso, potreb-
be dare anche la sensazione di 
appartenere a un gruppo, am-
pio e spesso anonimo, che però 
crede, o spera ancora di cre-

dere, in un progetto 
politico. Il secondo 
punto che mi preme 
sottolineare è che il 
radicamento sul no-
stro territorio, attri-
buito generalmente 
alla Lega Nord, non 
vede il Pd in posi-
zione disperata: in un 
contesto storico nel 

quale i partiti politici 
ritengono che cambiare nome 
e simbolo significa rinnovarsi, 
con leader che dichiarano mor-
te le proprie creature a seconda 
dei sondaggi, il Pd avrà molti 
limiti, ma non sembra un par-
tito di plastica, grazie anche ai 
suoi elettori. 

di Annachiara Blandino
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L aereo che scende, poi 
risale, giù di nuovo e 
ancora su, i piatti ed i 
vassoi scaraventati da 

una parte all’altra e la gente 
che tenta di mantenersi in equi-
librio. C’è chi stringe la mano 
del vicino, chi, invece, guarda 
davanti a sé, impietrito, e chi, 
ancora, nonostante la paura, si 
fa forza cercando di dare corag-
gio a quanti gli stanno accanto. 
Adesso che il peggio è passato, 
può guardare a quanto accaduto 
con più lucidità, fermandosi un 
attimo ad analizzare nello spe-
cifico la situazione. Ma, dif-
ficilmente, potrà dimenticare 
quei momenti. Roberto Bettini, 
cuggionese e storico fotogra-
fo di ciclismo de ‘La Gazzetta 
dello Sport’, lunedì della scor-
sa settimana era sul volo della 
compagnia Neos che, a causa 
di una forte turbolenza durante 
la rotta, all’aeroporto di Mal-

pensa ha fatto scattare lo stato 
di emergenza. Come gli altri 
passeggeri, anche Roberto ri-
entrava da Cuba 
dopo essere sta-
to là per qualche 
giorno di lavoro 
misto a vacan-
za. “Ci stava-
no servendo da 
mangiare – rac-
conta – quando, 
all’improvviso, 
abbiamo comin-
ciato a sobbal-
zare. I piatti ed 
i vassoi che vo-
lavano. La gente 
era spaventata, 
il personale di 
bordo cercava 
di rimanere in 
equilibrio, ma 
era praticamente impossibile”. 
Pochi minuti, il velivolo che 
continuava a muoversi, fino a 
che ha iniziato a scendere di 
quota. “Ho letto e sentito dopo 
che eravamo a 33 mila piedi e 

siamo “caduti” di circa 3 mila 
piedi – continua il cuggione-
se”. Che cosa ha fatto in quegli 

istanti? “Non ri-
esci a pensare 
a nulla – dice 
– Mi sono guar-
dato attorno, ho 
abbracciato mia 
moglie che mi 
sedeva di fian-
co e nella testa 
mi sono passate 
diverse immagi-
ni. Con gli oc-
chi, poi, quasi 
d’istinto mi è 
venuto di guar-
dare il monitor 
che indicava la 
rotta e lì ho let-
to “Bermuda”, 

inevi tabi lmente 
il pensiero è andato al trian-
golo delle Bermuda...”. Tutto, 
per fortuna, è andato bene: l’a-
ereo si è, finalmente, assestato 
ed i passeggeri hanno potuto 
tirare un sospiro di sollievo. 

“L’equipaggio ha saputo gesti-
re in maniera ineccepibile le 
difficili circostanze – spiega 
Bettini – Non appena la situa-
zione è tornata alla normali-
tà, dalla cabina di pilotaggio, 
siamo stati, prima, rassicurati 
che l’aereo non aveva subito 
danni, quindi è stato chiesto se 
ci fosse un medico a bordo (ce 
ne erano due che si sono, su-
bito, sincerati delle condizioni 
di salute dei passeggeri) e, in-
fine, si stava valutando se fare 
scalo oppure proseguire fino a 
Malpensa. Alla fine le conse-
guenze non erano state gravi 
(principalmente contusioni ed 
escoriazioni agli arti, al torace 
o al capo), così siamo rientra-
ti in Italia”. Qui è scattato lo 
stato di emergenza, con diverse 
ambulanze ed automediche che 
hanno raggiunto lo scalo della 
provincia di Varese, prestan-
do le prime cure e trasferendo 
i feriti nei vari ospedali della 
zona per ulteriori accertamenti 
e controlli. (Foto Pubblifoto)

di Alessio Belleri

Paura in volo: “ho stretto mia moglie”
Emergenza su un aereo da Cuba. Tra i passeggeri, un cuggionese 
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Matias Silvestre...
chiamatelo castanese
La famiglia materna di Castano
Il difensore dell’Inter in visita

di Alessio Belleri

Chissà quante cose avrà raccontato 
ai suoi compagni di squadra non 
appena rientrato alla Pinetina. So-
lamente una prima parte, però, per-
ché il resto avrà, certamente, modo 
di conoscerlo col tempo. Dalla sala 
della giunta, passando per quella 
del Consiglio e fino al museo ci-
vico... Matias Silvestre ha, final-
mente, potuto conoscere Castano 
Primo, la città natale della famiglia 
di sua mamma. Per ora, una breve 
e semplice visita, ma come lo stes-
so difensore, oggi in forza all’In-
ter dopo avere vestito le maglie di 
Catania e Palermo, ha, più volte 

ribadito “Adesso che 
finalmente sono qui, 
presto vorrei por-
tarci anche i miei 
familiari e gli ami-
ci”. L’emozione si 
mischiava alla curio-
sità, quando poco dopo 
le 15, Matias (insieme al 
fratello) ha fatto il suo ingresso 
nel palazzo municipale. “Voglia-
mo ringraziarlo per esserci venuti 
a trovare – sono state le parole del 
sindaco, Franco Rudoni, e dell’as-
sessore allo Sport, Maurizio Del 
Curto – E’ per noi un grande ono-
re ospitare un giocatore di livello 
mondiale quale è lui”. La storia 
dell’amicizia tra il difensore e la 

città del Castanese 
nasce qualche mese 
fa quando Matias 
in un’intervista alla 
Gazzetta dello Sport 

racconta che la mam-
ma è originaria di Ca-

stano e di cognome fa 
Rudoni, proprio come il 

primo cittadino. Subito, quindi, 
ci sono i primi contatti e, qualche 
tempo dopo, sono proprio i genito-
ri a venire in paese. Un ‘tour’ che 
li porta a vedere da vicino quei 
luoghi dove i bisnonni del calcia-
tore hanno vissuto e sono cresciuti, 
per poi trasferirsi in Argentina. E, 
martedì, ecco che tocca allo stes-
so Silvestre. “Mia mamma mi ha 

sempre parlato delle mie origini e 
di Castano – ha ribadito il neraz-
zurro – Purtroppo, però, giocando 
a Catania e, successivamente, a Pa-
lermo, mi è sempre stato difficile 
potervi raggiungere. Ora, invece, 
che mi sono trasferito all’Inter, ho 
potuto cogliere questa opportunità. 
Certamente ci tornerò, vorrei por-
tarci gli amici”. E, magari, un gior-
no, chi può dirlo, Matias potrebbe 
anche decidere di venire ad abita-
re proprio qui. Noi gliel’abbiamo 
chiesto: “Mai dire mai – ci saluta 
così, prima di rientrare ad Appiano 
Gentile”. Il campionato di serie A 
sta entrando sempre più nel vivo e 
lui vuole farsi trovare pronto quan-
do scenderà in campo.   

Aperto da Lunedì a Venerdì dalle 10 alle 22,30 - Sabato dalle 10 alle 14
Powerlifting - Pesi - Corsi - Cardio - Kettlebell - Sauna e Bagno turco

Abbonamento trimestrale € 120 anzichè €140! 
Allo Squashtime, puoi iscriverti ai corsi di Kickboxing, Kung-fu Vietnam, Balli Caraibici, Spinning, Ginnastica Dolce 

e Squash, coordinato da Alessio (campione italiano di Squash), Danza del  Ventre, corsi di Pilates, Aerobica , Step e GAG
Consegna questo coupon e usufruirai dello sconto valido �no al 31/12! A�rettati!

PALESTRA SQUASHTIME - via Milano 192, Magenta - TEL. 02/97.29.17.04 
 WWW.SQUASHTIME.IT    -    INFO@SQUASHTIME.IT
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N on si placano le 
polemiche a pro-
posito di Movi-
bus: i pendolari 

sembrano ogni mattina sull’or-
lo di una crisi di nervi e le 
giornate ‘iniziate male’ per 
loro proprio non si contano 
in questo periodo. Il motivo? 
L’ordinanza provinciale che 
vieta di trasportare passeggeri 
in piedi sulle tratte autostrada-
li, ma, soprattutto, i per nulla 
efficaci tentativi dell’azienda 
di trasporti di risolvere il pro-
blema. Sì, perché per Movibus 
la soluzione è quella di chie-
dere alla Provincia di Milano 
una deroga all’ordinanza per 
le ore di punta. Eppure la so-
luzione sarebbe molto più sem-
plice e anche notevolmente più 
sicura: aumentare le corse. Al 
momento, invece, si sta proce-
dendo a una continua rimodu-
lazione degli orari, utilizzando 

le corse già esistenti, per cer-
care di tamponare il problema, 
soprattutto sulla linea per Mi-
lano Molino Dorino, la Z621: 
è stata istituita una corsa alle 
7.38 la mattina che parte da In-
veruno per potenziare il servi-
zio su Ossona, i cui pendolari 
sono inevitabilmente i più in-
teressati da questa spiacevole 
situazione. Ma, d’altra parte, 
Cuggiono è stata danneggiata 
da queste decisioni, visto che 
tra le 7.25 e le 7.42 non esisto-

no più corse intermedie. E, per 
molti, l’una parte troppo presto 
e l’altra troppo tardi. E nella 
fascia oraria del viaggio di ri-
torno del pendolare da Milano, 
i problemi restano. Uno ‘status 
quo’molto lontano in ogni caso 
dal risolvere la situazione: per-
ché se ci sono molti più utenti 
dei posti a sedere complessivi 
di tutte le corse, è impossibile 
trovare un autobus senza viag-
giatori in piedi. Viaggiatori 
che di certo non si danno per 

vinti: da un’iniziativa ossonese 
sono state raccolte centinaia di 
firme che verranno presentate 
unitamente a una denuncia ai 
Carabinieri per interruzione di 
pubblico servizio. E intanto si 
rincorrono le voci sul futuro di 
Movibus stessa, che spesso ha 
fatto parlare di sé per la gestio-
ne del trasporto pubblico: mol-
ti sostengono che da gennaio 
2013 parte del servizio tornerà 
nelle mani di Atm, in vista di 
Expo 2015; altri ritengono che 
solo le linee autostradali per la-
voratori torneranno all’azienda 
trasporti milanese. Anche con-
tando che Movibus, società in 
cui Atm vanta una partecipa-
zione, sta facendo crollare gli 
utili: la Movibus ha perso 3,7 
milioni nel 2009 e 2,1 nel 2010. 
Logiche politiche e speculazio-
ne: e ai poveri cuggionesi, in-
verunesi, ossonesi e a tutti gli 
altri pendolari che ogni giorno 
vogliono solo arrivare in orario 
al lavoro e compiere il loro do-
vere chi ci pensa? 

di Alessandra Caccia

d a l  1 9 4 6

offerte

sui pneumatici

invernali di tutte

le marche

VASTA DISPONIBILITA’PNEUMATICIDI TUTTE LE MARCHE

Si accettano

tutti i tipi di

carta di credito

20010 INVERUNO - MI - Piazza Crocifisso, 1
Tel. 02 9787051 - www.cislaghigomme.it

trasporto pubblico: ancora tanti disagi
Attivata una nuova linea tra Inveruno e Milano: ma basterà?

su www.logosnews.it
- Problemi e disservizi sul trasporto pubblico: cosa ne pensate?

B en 10 libri pubbli-
cati, il più recente 
nel 2010, ‘Le voci 
di Petronilla’, tv, 

numerosi ricettari e due testi 
di narrativa. In un nome: la 
giornalista del ‘Corriere della 
Sera’, Roberta Schira, che si 
occupa di costume, cultura e 
critica gastronomica. “Il corpo 
parla a nostra insaputa, rivela e 
racconta inavvertitamente, tra-
disce offrendo una psicologia, 
una sociologia. Se osservate 
il comportamento di qualcu-
no a tavola vi vedrete come 
un animale nel suo territorio, 
un individuo esibirsi involon-
tariamente perchè non sa che 
in quel momento di lui si 
vede tutto”. Una prefazio-
ne tratta dal noto filoso-
fo, Michel Onfray, forte, 
decisa, quella che adot-
ta l’autrice del libro ‘Il 
nuovo Bon Ton a Tavola’. 
Sabato scorso, al Castello 
Visconteo di Abbiategras-
so, Roberta Schira, laure-
ata in Lettere con indiriz-

zo Psicologico, e madrina della 
cucina, occupandosi del mondo 
culinario a 360°, ha presentato 
il suo 11esimo libro. Il – nuo-
vo - (scritto in piccolo perchè 
come lei stessa precisa, dà una 
rispolverata alle vecchie e buo-
ne abitudini), Bon Ton a Tavola 
e l’arte di conoscere gli altri, 
con un messaggio che prose-
gue stupendo il lettore “Vedo 
come mangi e saprò chi sei”, di 
Salani Editore, è accantivante, 
dal sapore aromatizzato e con-
dito con una raccolta di infor-
mazioni, “postate all’incirca 2 
anni fa su facebook - introdu-
ce l’autrice - dove chiedevo ai 
miei amici e conoscenti la cosa 
più fastidiosa di una donna e 
viceversa di un uomo a tavola. 
Da quel momento, un fiume di 
considerazioni...”

Il ‘Bon-Ton’ a Tavola
di Viviana Fornaro
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L a natura vi-
sta in tutta la 
sua bellezza 
e nelle picco-

le sfaccettature che, 
molto spesso abbiamo 
davanti, ma di cui non 
ce ne rendiamo conto. 
Una mostra, organiz-
zata con il patrocinio 
e la collaborazione di 

Fotorapidcenter, comune e Ec-
clesia Associazione, capace di 
catturare lo sguardo (e diversa-
mente non avrebbe potuto esse-
re visto che esposte ci sono più 
di 45 fotografie), ma, soprattut-
to, il cuore. ‘Wings. Le ali del-
la natura’: il castanese Franco 
Gualdoni (tra l’altro fotografo 
anche del nostro giornale) apre 

il suo archivio e lo 
mette a disposizione 
della città (gli uccelli 
saranno i protagonisti 
indiscussi). La mostra 
sarà inaugurata, uffi-
cialmente, l’1 dicem-
bre, alle 16.30, e ri-
marrà all’auditorium 
Paccagnini fino al 13 
(gli orari di apertura 
16.30 - 19). 

‘Le ali della natura’

L a prima conoscenza di-
retta l’hanno fatta l’al-
tro giorno, poi, sarà la 
volta di dare, ufficial-

mente, il via al percorso vero 
e proprio. Dai banchi di scuola 
alla Via Crucis di Gaetano Pre-
viati insomma... 
si va al museo ci-
vico. C’è il pro-
getto ‘alternanza 
scuola – lavoro’ 
e i nostri studenti 
imparano un’atti-
vità. Così, sabato 
scorso, ecco che 
la terza A liceo 
Scientifico dell’i-
stituto d’istru-
zione superiore 
Torno ha fatto tappa, proprio, 
nella struttura cittadina e qui 
ha potuto vedere da vicino, non 
solo l’importante realtà, ma 
anche e, soprattutto, le opere, 
la storia e alcune particolarità 
sull’artista. Il progetto, adesso, 
può cominciare. “L’alternanza 
scuola – lavoro – dicono dall’i-

stituto – è, ormai, un momento 
fisso nel calendario scolasti-
co. Un’opportunità di crescita 
e di ulteriore formazione per 
i ragazzi dove ciascuno entra 
in contatto con la gestione e le 
singole parti di cui è composta 

un’azienda (pub-
blica o privata) 
piuttosto che un 
servizio”. Gli 
studenti si suddi-
videranno, quin-
di, i compiti e 
da qui partiranno 
per organizzare 
il lavoro: ci sarà 
chi si occuperà 
delle visite gui-
date, chi di ap-

profondire l’opera, chi, ancora, 
farà da addetto stampa e chi, 
infine, dovrà tenere i rapporti 
attraverso internet ed i vari so-
cial network, ecc... E avranno 
anche una vera e propria sede 
a cui si appoggeranno, che sarà 
la biblioteca (un tutor li seguirà 
durante il percorso).

Gli studenti del Torno
‘promuovono’ il museo

L e modalità sono pra-
ticamente identiche: 
suonano al campanello 
e, se nessuno risponde, 

allora certi di non essere sco-
perti, scavalcano il cancello o 
la recinzione e dopo avere scar-
dinato una porta oppure una 
finestra, eccoli colpire. Pochi 
minuti... e poi via col dena-
ro contante e quanto di valore 
trovano all’interno. Ancora un 
furto, in una casa del centro 
storico. Un’azione veloce con 
i malviventi che, messe lette-
ralmente a soqquadro le came-
re da letto, sono fuggiti, pare 
con soldi ed anche con alcuni 
oggetti. “Segnalate sempre epi-
sodi e persone sospette”. L’as-
sessore alla Sicurezza, France-
sco Falzone, lancia un appello 
alla cittadinanza. “Non esitate 
o abbiate timore di contattare 
le forze dell’ordine – dice Fal-
zone – Chiamate i carabinieri 
o il comando di Polizia locale: 
una semplice segnalazione può 
essere, infatti, fondamentale”. 

Ma anche piccoli accorgimenti 
sono importanti: dagli apposi-
ti accessori di sicurezza, fino 
all’installazione di un sistema 
d’allarme. “In questi giorni 
sono arrivate notizie di auto 
sospette notate mentre si aggi-
ravano per il paese – continua 
l’assessore – E il fatto che ne 
siano stati prontamente infor-
mati sia i vigili urbani sia gli 
uomini dell’Arma, è un signifi-
cativo segnale di come l’atten-
zione tra i cittadini si stia al-
zando. Dobbiamo andare avanti 
in questa direzione”. Infine, 
non vanno dimenticate le truf-
fe ai danni di anziani o persone 
che vivono da sole. 

I furti in casa e le truffe
“Facciamo attenzione”



U n’iniziativa simpa-
tica e coinvolgente, 
inventata dall’As-
sociazione ‘Iride’ 

e riproposta dalla ProLoco di 
Mesero. Sabato 24 novembre 
un centinaio di persone hanno 
potuto trascorrere una serata 
diversa, tra la piacevole com-
pagnia di parenti e amici, e la 
cucina tradizionale casalin-
ga, grazie all’evento ‘Porco 
3 – Gran Maialata a km 0’. 
Presso il Centro Socio Cul-
turale di via Piave sono sta-
te servite, in un’atmosfera 
familiare e accogliente, 
squisite e genuine portate a 
base del vero ‘protagonista’ 
della serata, il maiale, con 
l’utilizzo di materie prime 

provenienti dal nostro terri-
torio e delle nostre cascine. Il 
menù prevedeva infatti salu-
mi caldi e freddi, arrosto alle 
mele, costine al forno e dolce. 
Gli organizzatori della ProLo-
co di Mesero, soddisfatti per la 
buona partecipazione, possono 
annoverare così un altro suc-
cesso ai loro eventi. I l car sharing sbarca an-

che a Magenta: l’ecolo-
gico ‘e-vai’, realizzato 
da Sems (Servizi Mo-

bilità Sostenibile, società del 
gruppo FNM), in collabora-
zione con Trenord, è arrivato a 
Magenta in due postazioni, una 
in via Brocca , ovvero davanti 
alla stazione ferroviaria, e una 
in piazza Prestinari. Le vettu-
re utilizzate, che godranno di 
tre parcheggi di sosta riservati 
per ciascuna postazione di car 
sharing, sono due auto 
elettriche, due a bas-
sa emissione (sempre 
elettriche), mentre per 
le auto a benzina i ma-
gentini potranno trovare 
a disposizione Panda, 
500 o Punto. Ma venia-
mo alle modalità di uti-
lizzo, che consta di due 

opzioni: la formula Silver si 
rivolge all’utenza occasionale 
e prevede un primo noleggio 
gratuito di due ore. Per chi in-
vece deciderà di affidarsi spes-
so alle vetture del car sharing, 
sarà a disposizione una formula 
Gold, che prevede un costo di 
iscrizione di 100 euro, che sa-
ranno convertiti in credito per 
i futuri noleggi. Le vetture po-
tranno essere prenotate telefo-
nicamente, chiamando il nume-
ro verde 800.500.005, oppure 
collegandosi al sito www.e-vai.
com. Il servizio sarà disponibi-
le tutti i giorni, 24 ore su 24 e 
la tariffa è di 5 euro l’ora.

Magenta ha inaugurato 
il car-sharing cittadino

Che gusto col ‘Porko 3’!

Regali di Natale per sostenere il Santuario Diocesano della 
Famiglia di Mesero. Si tratta del ‘MercSantuario 2’, un’occasione 
per raccogliere fondi per la struttura acquistando regali. Saranno 
proposti infatti doni per ogni gusto ed età. Il ‘MercSantuario’ 
è aperto presso il Centro di Spiritualità di Mesero fino al 16 
dicembre (10-12 ogni lunedì e mercoledì; 16-18 ogni martedì, 
giovedì, venerdì; 9-12 e 16-19 ogni sabato, domenica e festivi).

‘MercSantuario’: idee regalo... di solidarietà!

di Alessandra Caccia
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I nveruno ha ora la sua 
associazione ambienta-
lista. ‘Salviamo il pa-
esaggio’, nata da poco 

sulla scia del forum nazionale 
omonimo dei movimenti per la 
terra e il paesaggio, che si batte 
contro la cementificazione in-
discriminata del suolo naziona-
le (solo negli ultimi trent’anni 
un quinto del territorio, pari a 
sei milioni di ettari) e la con-
tinua costruzione di abitazio-
ni, quando al momento ce ne 
sono circa dieci milioni sfitte. 
“Il nostro obiettivo è salvare 
il paesaggio dalla deregulation 
e da queste colate di cemento 
inutili, scopo assolutamente 
condiviso con gli 
altri comitati locali 
e nazionali”, dicono 
i membri dell’asso-
ciazione inverune-
se. “Anche a Inveru-
no la situazione non 
è diversa da quella 
generale: il nuovo 
Piano di Governo 
del Territorio preve-

de la costruzione di altre case 
per accogliere i nuovi cittadi-
ni, previsti intorno alle 1300 
unità. Ma invece di costruire 
perché non cercare di vendere 
e occupare le 451 abitazioni già 
esistenti, nello specifico 270 
appartamenti sfitti, 133 in co-
struzione e 48 invenduti o ac-
catastati?”. Il piano urbanistico 
parla chiaro: 90 mila mq di ter-
ritorio sono già edificabili, ma 
nonostante ciò e nonostante la 
disponibilità di case, si voglio-
no trasformare altri 95 mila mq 
di terreno da agricoli a edifica-
bili. Una coscienza verde che 
sta diventando sempre più for-
te, da Turbigo (per la centrale 
a Biomasse) a Buscate (per la 
cava) fino al Comitato Corri-
doio Verde inverunese contro 
la tangenzialina. 
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‘Salviamo il paesaggio’ 
in difesa del territorio

G rande partecipa-
zione ed entusia-
smo anche per 
questa IX edizione 

di Inverart. La manifestazione, 
organizzata grazie alla sensibi-
lità del Comune di Inveruno in 
collaborazione con la Coope-
rativa Raccolto e Rockantina’s 
Friends, si è riconfer-
mata come iniziativa 
importante nel suo uni-
cum per il territorio, 
offrendo diverse propo-
ste interessanti sul filo 
conduttore dell’Arte. 
Nel suo spazio esposi-
tivo multidisciplinare, 
una grande affluenza 
di giovani, adulti e fa-
miglie ha potuto cenare 

con piatti gustosi in un’atmo-
sfera accogliente, visitare ope-
re e lavori creativi ed originali, 
assistere a spettacoli, ascolta-
re musica dal vivo di qualità. 
Organizzata su tre giorni, da 
venerdì 16 a domenica 18, l’i-
niziativa ha richiamato la sera 
moltissimi giovani, così come 
gli appuntamenti nel pomerig-
gio.  Madrina d’eccezione di 
quest’anno è stata l’artista Ar-
mida Lombardi.

La meglio gioventù di

Il prossimo 6 dicembre vi sarà l’atteso ritorno a Inveruno di Luigi 
Maio, il noto musicattore che in questi anni ha rielaborato alcuni 
suoi spettacoli in relazione alle mostre presentate nel centro servizi 
per la cultura.  Con lui andranno in scena le terzine dantesche 
nello spettacolo ‘Inferno da Camera, Dante in 3D’. L’appuntamento 
è per giovedì 6 dicembre, alle 21, in Sala Virga (biblioteca).

Un ‘Inferno da Camera’, in 3D, con Luigi Mao

di Letizia Gualdoni

su www.logosnews.it/inveruno
- La foto gallery del grande successo di Inverart 2012

di Francesca Favotto
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Cava: il Sindaco prende tempo

D a quando il pro-
getto ‘Buscate so-
stenibile’ è stato 
presentato pubbli-

camente dall’Amministrazione 
con un’assemblea a fine otto-
bre, tanti sono stati gli svilup-
pi che l’hanno interessato. A 
partire dalla petizione popolare 
‘La terra della Cava deve tor-
nare ai buscatesi’, promossa 
dal Comitato di Difesa Am-
bientale, che in questo mese ha 
raccolto ben 642 firme, pari a 
quasi il 17% della cittadinanza 
avente diritto di voto, portate 
sul tavolo del Sindaco, con una 
richiesta specifica: che tutti i 
terreni oggetto dell’autorizza-
zione all’attività di scavo, al 
termine dell’attività stessa e del 
recupero ambientale, vengano 
ceduti al Comune di Buscate, 
senza oneri economici, come 
previsto dalla legge regionale 
numero 14 del 1998. “Il nostro 
è un segnale preciso alle forze 

politiche per trovare sulla 
Cava delle soluzioni con-
divise con la popolazione 
e non solo con gli interessi 
dei privati, non è un attac-
co all’attuale Giunta né ai 
cavatori, ma solo un ten-
tativo per perseguire tutti 
insieme l’obiettivo ultimo, 
ovvero il recupero ambien-
tale della cava come ‘bene 
comune’ al termine dell’attività 
di scavo”, commenta Gugliel-
mo Gaviani, membro e porta-
voce del Comitato. La Conven-
zione e la petizione sono state 
ampiamente discusse durante 
l’ultimo Consiglio Comunale 
svoltosi lunedì scorso: qui il 
sindaco Marina Pisoni ha an-
nunciato che entro la metà di 
dicembre l’Amministrazione 
darà risposta ai cittadini che 
hanno firmato la petizione sia 
con un consiglio comunale de-
dicato, sia con un’assemblea 
pubblica, occasioni nelle qua-
li cercherà di dare ai cittadini 
le argomentazioni necessarie 

per far loro conoscere la bontà 
dell’operato.Altro punto di cui 
si è discusso in Consiglio è sta-
to l’atto unilaterale, autentica-
to da notaio, da parte di Cava 
Campana che si impegna a non 
richiedere nè realizzare una di-
scarica di rifiuti solidi urbani 
sui terreni di sua proprietà e 
che prevede la restituzione al 
Comune da parte del cavato-
re della proprietà di 1876 mq, 
mantenendone però il diritto 
di passaggio. “Questa ‘servitù 
perpetua’ non vorremmo fosse 
altro che garantire al cavatore 
future concessioni”, commenta 
Gaviani.

L’omeopatia è un valido 
metodo di cura? Considerare 
il paziente nella sua globalità 
presenta qualche vantaggio 
rispetto alle cure tradizionali? 
L’incontro (a partecipazione 
gratuita), organizzato dagli 
Assessori ai Servizi sociali, 
alle Pari Opportunità e alle 
Politiche giovanili del Comune 
di Dairago, “Omeopatia, 
medicina dolce per tutta 
la famiglia”, cercherà di 
rispondere a queste domande. 
La dott.ssa Otilia Salari, 
relatrice, parlerà di alternative 
alle cure tradizionali presso la 
Sala Consiliare del Comune, 
alle 21 del 30 dicembre.  

Salute e omeopatia

di Francesca Favotto

- Il futuro della cava e la mobilitazione dei cittadini
commenta su www.logosnews.it/buscate

‘Il vestito di Babbo Natale...’ è 
la simpatica lettura animata 
proposta da Associazione 
Genitori e Biblioteca per i 
bambini dai 3 ai 7 anni di 
Dairago. L’appuntamento, 
dalle 15 presso la biblioteca 
comunale, è in programma 
domenica 2 dicembre. A fine 
lettura verrà organizzato un 
laboratorio creativo ed offerta 
la merenda a tutti i bambini.

Una lettura animata

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.
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U  na storia per for-
tuna a lieto fine: 
Alessandro Aimone 
sta bene e ha potuto 

finalmente riabbracciare la sua 
famiglia e gli amici. La notizia 
è arrivata intorno a mezzogior-
no del 21 novembre scorso, a 
quasi 48 dalla scomparsa. Da 
quanto si è saputo, il 19enne, 
scomparso da Arconate lunedì 
pomeriggio, è stato ritrovato in 
un bosco della zona. A notarlo 
è stato un cittadino di passag-
gio che, avendolo riconosciu-
to anche grazie ai numerosi 

volantini ed alle segnalazioni 
fatte durante tutta la giornata 
del giorno precedente, lo ha 
a c c o m p a g n a t o , 
immediatamente, 
alla caserma dei 
carabinieri di Bu-
sto Garolfo. Ales-
sandro sta bene, 
subito è stato sot-
toposto a tutti ne-
cessari controlli 
ed accertamenti 
medici, dal mo-
mento che è rimasto per ben 
due giorni e due notti lontano 
da casa, senza cibo e acqua. 
“Ben tornato Alessandro”, in 
paese la notizia che il giova-
ne è stato trovato, si è, fin da 

Alessandro è tornato a casa!
subito, sparsa e tutti hanno po-
tuto, così, tirare un sospiro di 
sollievo. “Grazie a quanti si 

sono attivati nelle 
ricerche - è stato 
il commento del 
vicesindaco ar-
conatese, Silvana 
Ceriotti - Un rin-
graziamento par-
ticolare alle forze 
dell’ordine, dai 
carabinieri ai no-
stri agenti di po-

lizia locale che hanno lavorato 
incessantemente sia di giorno 
che la sera e durante la notte. 
E, poi, un ringraziamento alle 
tante persone che ci hanno dato 
il loro supporto ed aiuto”.

Domenica 25 Novembre 
2012 al ristorante ‘Il 
Buongustaio’p si è svolta  la 
tradizionale giornata di fine 
anno del Gruppo Bocciofilo 
Arconatese. In molti tra 
soci, amici e simpatizzanti  
hanno partecipato alla bella 
giornata rinnovando ancora 
una volta lo spirito sociale. 
Il Presidente Gianfranco 
Ravagnani  in nome di tutti 
i soci ha voluto ricordare 
le tappe più importanti che 
hanno caratterizzato l’anno,  
tra cui la collaborazione con 
le Scuole. Bella anche la 
giornata dedicata ai disabili e 
tutto il programma delle gare 
con il solo rammarico di non 
poter gareggiare anche nei 
mesi invernali a causa della 
struttura esterna. Non sono 
mancati poi i ringraziamenti 
al fondatore Ferdinando 
Cucco. Anche il consigliere 
regionale FIB e responsabile 
della Boccifila Arconatese  
Davide Doni è intervenuto 
sottolineando l’importanza di 
aver concretizzato un accordo 
con un nuovo sponsor: la 
‘Sodalitas’ e ha parlato con 
soddisfazione del Progetto 
Bocce Junior e così come ha 
fatto l’AVIS, anche il gruppo 
bocciofilo si impegnerà a 
lavorare per avvicinare sempre 
di più i giovani al gioco delle 
bocce. 

Anno di soddisfazioni 
per la bocciofila

L  a festa di domenica 18 
Novembre, organiz-
zata dalla Parrocchia 
S.Eusebio di Arconate 

in occasione dell’ingresso di 
Don Cesare Corbetta, è stata 

vissuta con molto entusiasmo  
da numerose famiglie. Già 
la mattina un folto gruppo 
di Arconatesi  ha assistito 
alla benedizione della  sta-
tua della Madonna “Mater 
Viatorum”  in piazza Ber-
saglieri, per poi recarsi in 
processione al Santuario 
ad assistere alla solenne 
messa d’ingresso celebra-

Con don Cesare è subito festa! 
ta alla presenza del Vicario 
Episcopale Don Gian Paolo 
Citterio. Alla fine della ce-
rimonia, i partecipanti sono 
stati invitati al grande ape-
ritivo offerto dal “Milan 
Club” preparato sul sagrato 
della chiesa per poi diriger-
si in corteo all’Oratario S. 
Eusebio e Agnese e pranzare 
in compagnia. Il pomeriggio 
è stato dedicato soprattutto a 
bambini e ragazzi. L’Orato-
rio, con l’aiuto dell’Azienda 
Agricola Micheletti,  si è tra-
sformato nell’Allegra Fattoria 
OSEA: tantissimi gli animali, 
il trattore d’epoca, la carroz-

di Alessandra Bacciocchi

za trainata dai cavalli, gli im-
mancabili scivoli gonfiabili e i 
coinvolgenti giochi a squadre. 
A metà pomeriggio Don Cesa-
re ha salutato l’intera comunità 
lasciando un piccolo pensiero a 
tutti i bambini presenti.  

di Alessio Belleri

su www.logosnews.it/arconate
    - Tutte le foto della grande festa in oratorio per don Cesare
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D opo la grande 
partecipazione al 
concerto di Cam-
povolo ‘I love 

Emilia’, da quella terra ferita, 
ma non piegata, ‘Cug-
giono Giovani’ guarda 
ad una nuova gran-
de iniziativa di festa 
e solidarietà. Per la 
prima volta, infatti, 
l’asssociazione, con il 
patrocinio del comune 
di Cuggiono, ha dato 
il via all’organizzazione di una 
grande festa di Capodanno in 
Villa Annoni il cui ricavato 
sarà devoluto alle popolazioni 
terremotate. “L’iniziativa vuo-
le essere un momento di festa 
e spensieratezza per tutte le 
famiglie del nostro paese, in 

questo particolare momento di 
crisi”, spiega il consigliere alla 
famiglia Matteo Marnati. Mag-
giori dettagli li fornisce il pre-
sidente di ‘Cuggiono Giovani’ 

Francesco Zorzi: “Ab-
biamo voluto propor-
re un grande cenone a 
soli 20 euro a testa di 
partecipazione perchè 
così tutti i cuggione-
si, ragazzi o famiglie, 
possano vivere questo 
momento di festa per 

entrare con spensieratezza nel 
2013”. Antipasti, primi con ri-
sotto e pennette al salmone, se-
condi con medaglioni di filetto 
con salsina e purè, cotechino... 
tanto gusto e divertimen-
to!  Info a cuggionogiovani@
gmail.com 

E ccellente riuscita del-
la quarta edizione del-
la ‘Festa del Purscel’, 
svoltasi a Bernate Ti-

cino domenica 18 novembre. 
“Sono state consumate ben 8 
pentole di casoera, 2 maiali e 
valanghe di costine”, afferma 
il sindaco Osvaldo Chiara-
monte. Oltre a questi prelibati 
sapori della nostra tradizione, 
che nessuno della nostra terra 
può non amare, 
la giornata ha vi-
sto la presenza, 
tra gli altri, delle 
bancarelle delle 
“signore del mer-
coledì”, coi loro 
manufatti, e di un 
banchetto di rac-
colta fondi per la 
canonica bernate-
se. A tutti i parte-

cipanti, poi, l’Amministrazione 
Comunale ha offerto un aperi-
tivo. Il Sindaco dichiara orgo-
gliosamente che “L’affluenza 
è stata numerosissima, almeno 
il doppio dello scorso anno, 
con la partecipazione anche di 
gente proveniente dai paesi li-
mitrofi.” Aggiunge inoltre che 
“Questa tradizione, preziosa 
per il nostro Comune e ideata 
dalla corrente Amministrazione 
Comunale, verrà portata avanti 
anche nel futuro, essendo or-
mai radicata nella nostra tradi-
zione”.

Quarta ‘Festa del Purscel’ 
tra sapori e tradizione

Un Capodanno solidale!

Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

L'arte di avvolgere nel rispetto dell'ambiente

Domenica 2 dicembre, alle ore 15,30, presso l’Oratorio maschile di 
Casate, andrà in scena lo spettacolo musicale ‘Lo Schiaccianoci’, 
tratto dall’omonima fiaba musicale di Tchaikovsky. Sarà uno 
spettacolo interattivo animato per bambini dai 3 anni in su, 
recitato da due attori, con una coreografia messa in scena dalle 
allieve della scuola di danza ADCR. Al termine merenda per tutti! 

‘Lo Schiaccianoci’ per i bambini di Casate

di Monica Cucchetti
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M  artedì 27 novem-
bre è partito, 
tramite la pre-
sentazione del 

libro ‘Ero cattivo’ di Antonio 
Ferrara, il Piano Educativo di 
Comunità ‘Chi sono io per te? 
Piccoli e grandi alla ricerca di 
legami significativi’. Sostenuta 

dall’Unità Pastorale (Casate, 
Cuggiono, Castelletto e Ber-
nate Ticino), dai Comuni di 
Cuggiono e Bernate Ticino, dal 
Comitato Genitori e dalle scuo-
le dei paesi prima citati, l’ini-
ziativa si propone di compren-
dere in modo più approfondito 
il complicato processo di cre-
scita di bambini e adolescenti, 
coinvolgendo tutte le figure 
educative, dalla scuola alla fa-

miglia. La riflessione 
sulle problematiche 
educative ha eviden-
ziato, infatti, come 
nell’unità di azione 
tra le diverse figure 
che costellano la vita 
dei giovani si realiz-
zi un punto nodale 
della loro crescita. 
Gli incontri saranno 
divisi in tre cicli: il 

La difficile arte di educare
primo tratterà il tema delle re-
lazioni tra genitori e figli (gli 
incontri si svolgeranno l’11 
gennaio, il 15 e il 18 febbraio 
alle ora 21.00 presso la scuola 
secondaria di Bernate Ticino); 
il secondo ciclo sarà incentrato 
sul ruolo di responsabilità de-
gli adulti di riferimento (con 
incontri il 1° e l’8 febbraio, 4 
marzo, alle ore 21.00 presso la 
Sala della Mangiatoia del Co-
mune di Cuggiono); il terzo e 
ultimo ciclo dedicherà la pro-
pria attenzione alla ‘difficile 
arte di educare’ (gli incontri si 
svolgeranno l’11 e il 18 marzo 
e il 12 aprile, ore 21.00, pres-
so la Scala di Giacobbe, Ca-
stelletto). Venerdì 10 maggio, 
tutti i partecipanti e i promoto-
ri dell’iniziativa si troveranno 
presso a Bernate Ticino per di-
scutere sui risultati ottenuti. 

Dopo il grido di allarme del 
Sindaco Flavio Polloni, sono 
le Associazioni cuggionesi a 
manifestare i propri timori sul 
futuro dell’Ospedale cittadino. 
A porre numerosi interrogativi 
e specifici timori, come si può 
ben leggere sul comunicato 
pubblicato integralmente sul 
nostro sito internet 
www.logosnews.it sono state 
ACLI, AIDO, Azzurra Soccorso, 
AVIS, Centro Sociale, 
Ecoistituto della valle del 
Ticino, Parrocchia di Cuggiono 
e Caritas. Alle affermazioni 
poste nel comunicato ha 
però voluto rispondere il 
direttore Medico del Presidio 
Legnano-Cuggiono D.ssa 
Enrica Massimo, soprattutto 
in merito ai posti letto per 
i subacuti: “In merito al 
comunicato congiunto  del 
28 novembre comparso su 
Logos, il Direttore Medico del 
Presidio di Legnano-Cuggiono, 
e il coordinatore della attività 
per Pazienti subacuti dr. 
Leopoldo Giani, precisano che 
già dal 25 settembre l’Azienda 
Ospedaliera ha  approntato 
10 posti letto tecnici per le 
cure subacute, di cui 6 in 
Medicina e 4 in Riabilitazione 
Cardiorespiratoria e che presso 
tali letti sono stati ricoverati 
Pazienti provenienti dall’area 
medica dei presidi di Legnano 
e Cuggiono. Dai prossimi 
giorni la possibilità di ricovero 
presso tali letti sarà estesa 
anche ai Pazienti dell’area 
chirurgica degli stessi ospedali 
che rientrino nei requisiti di 
ammissione previsti dalla 
normativa regionale”. 

Associazioni cuggionesi 
in difesa dell’Ospedale

G  li alberi sono lo 
sforzo infinito del-
la terra per parlare 
al cielo in ascolto” 

(Tagore): così recita la targa 
apposta il 16 novembre come 
segno nel tempo della Festa 
dell’Albero organizzata presso 
la Scuola Primaria dal WWF 
Cuggiono e dal Comitato Ge-
nitori in collaborazione con il 
Comune. Un poetico monito 
che proietta tutti noi, e in pri-
mis i bambini che hanno preso 
parte alla piantumazione, in 
una dimensione, troppo spes-
so dimenticata, della vita che 
anima ogni essere vivente sulla 
terra e del rispetto che ad essa 
andrebbe tributato. Fa da sfon-

WWF in festa con gli alberi!
do all’evento una giornata di 
sole, come se anche il tempo 
volesse dare il proprio contri-
buto alla buona riuscita della 
iniziativa che come ricorda la 
rappresentante del WWF, Ma-
riateresa Benedetti è una occa-
sione anche per “festeggiare un 
triplice compleanno, i 50 anni 
del WWF mondiale, i 30 anni 
del WWF Cuggiono e la nascita 
per l’appunto del Comitato Ge-
nitori”. Si è scelto di mettere a 
dimora sei Bagola-
ri, piante autoctone, 
molto resistenti e 
che per questo mo-
tivo crescono senza 
cure particolari, se 
non nutrendosi di 
quel rispetto che fa 
da cornice essenziale 
al loro stesso svilup-
po. I bambini, attenti 

di Tania Terrazzani
e silenziosi, hanno poi cantato 
la ben nota (e quanto mai in 
tema) canzone “Per fare un al-
bero ci vuole un seme” e ogni 
classe ha ricevuto in omaggio 
una piantina aromatica, come 
ricordo della manifestazione. 
Come ribadito dal Sindaco e 
dal Comitato Genitori sono 
proprio questi gesti tangibili e 
concreti che  li educano nei fat-
ti verso il rispetto della natura 
e dell’ambiente.

di Annachiara Blandino
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U n centro disabili a 
Nosate: dopo mesi 
di accordi e trat-
tative, sembra or-

mai imminente la firma di una 
convenzione tra l’Amministra-
zione Comunale e Lule Onlus. 
La ratifica ufficiale non c’è 
ancora, ma è ormai praticamen-
te sicuro che i locali occupati 
fino alla scorsa estate dall’asi-
lo Nido ‘La Fata Turchina’ sa-
ranno ora destinati a Lule, che 
attualmente ha una struttura 
nella vicina Castano Primo. Il 
centro dovrebbe trasferirsi e 
aprire nella nuova sede già da 

gennaio 2013. Il contatto fra le 
due realtà è avvenuto tramite 
l’Azienda Sociale, con cui il 
comune di Nosate ha rinnovato 
la convenzione in essere pro-
prio nel corso del Consiglio co-

Un centro disabili al posto del Nido

Meno soldi, niente ‘Fedeltà ai commercianti’

I  cittadini l’attendeva-
no, quest’anno, però... 
niente ‘Fedeltà ai Com-
mercianti’. L’iniziativa 

che, fin da quando era stata 
proposta la prima volta, aveva 
riscosso ed ancora continuava 
a riscuotere un grande successo 
(richiamando le attenzioni dei 
comuni vicini ed anche della 
televisione) verrà sospesa, al-
meno per adesso. La conferma 
arriva direttamente dall’asses-
sore al Commercio ed alle Atti-
vità Produttive di Robecchetto 

con Induno (nonché ideatore, 
appunto, del progetto), Ales-
sandro Foieni. “Purtroppo le 
difficoltà economiche con cui, 
quotidianamente, si 
trovano a doversi 
confrontare i comu-
ni, ci hanno portati 
a fare una scelta ben 
precisa, dedicando-
ci in maniera ancor 
più attenta e specifi-
ca al sociale - spiega 
lo stesso Foieni che, 
poi, aggiunge che, 
per lo stesso motivo, mancherà 
all’appello anche la Festa dei 
Commercianti, che per tradi-
zione andava in scena all’Epi-

fania. “Verrà spostata a giugno 
con la Festa del Pane e del Gu-
sto”. In parallelo, ecco un ri-
flessione sulla situazione pro-

prio nella cittadina del 
Castanese: “Anche a 
Robecchetto la crisi 
c’è e si vede a livel-
lo di consumi, ormai 
davvero al minimo - 
continua Foieni - Mi 
auguro che i miei con-
cittadini, pur senza 
l’iniziativa ‘Fedeltà 

ai Commercianti’, ab-
biano recepito il messaggio di 
effettuare gli acquisti  in paese 
per sostenere l’economia loca-
le. Ce n’è massimo bisogno”.

munale dell’altra sera. Dopo tre 
incontri fra le parti in causa per 
definire i dettagli, il presidente 
di Lule ha visitato l’edificio, 
trovandolo idoneo alle attività 
dell’associazione. Cosa man-

ca? La firma di un contratto di 
locazione, che l’Amministra-
zione comunale vorrebbe quan-
tificare in una cifra la più esi-
gua possibile. Gli ospiti di Lule 
sono, però, adulti e proprio per 
questo sarà necessario apporta-
re degli adeguamenti strutturali 
ai servizi igienici, che prece-
dentemente venivano usati dai 
bambini del Nido. Tali adegua-
menti, comunque, dovrebbero 
essere a carico dell’associazio-
ne stessa. Nonostante tutte le 
difficoltà economiche di questo 
difficile momento per i comuni 
d’Italia e i tagli che ne deri-
vano ai servizi non essenziali, 
Nosate si dimostra ancora una 
volta attento al sociale ed alla 
fasce più deboli.

“Un ringraziamento speciale 
al pioniere dello Sci Club 
San Bernardo per l’impegno 
e la dedizione profusa negli 
anni” – Questa la dedica 
incisa sulla targa dedicata al 
presidente onorario Giuseppe 
Bugini, insignito di questa 
carica l’altra sera durante la 
presentazione della prossima 
stagione sciistica. La stagione 
del San Bernardo avrà il 
suo avvio ufficiale domenica 
16 dicembre con un’uscita 
al Sestriere. Si proseguirà 
con la sciata in notturna a 
Domobianca il 28 dicembre 
e con la scuola di sci tra 
gennaio e febbraio tra Pila 
e Valtournenche. Sempre 
in quest’ultima località il 
3 marzo avrà luogo il XIII 
Trofeo Gara Intersociale del 
Castanese. Infine, ultime 
due uscite il 17 marzo a 
Champorcher e il 7 aprile a 
Cervinia. Non mancheranno 
nemmeno appuntamenti 
extrasciistici: la tradizionale 
cena sociale ed il rafting 
in Valsesia a giugno. La 
sede del club, in piazza San 
Bernardo a Malvaglio, sarà 
aperta martedì e giovedì a 
partire dalle 21.30 per il 
tesseramento.

Sci Cub San Bernardo
la nuova stagione

di Roberta Perera

di Alessandra Caccia
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S arà d’ora in avanti de-
dicato al giovanissi-
mo consigliere Marco 
Tanzini, prematura-

mente scom-
parso qualche 
mese fa, il 
Trofeo scii-
stico Gara In-
tersociale del 
Castanese, e 
la famiglia 
‘sponsorizze-
rà’ l’evento. 
Lo ha reso 
noto il pre-
sidente del-
lo Sci Club 
‘Ticino’, Gabriele Barozza, 
nel corso della presentazione 
ufficiale, dove, oltre a Marco, 
è stato ricordato anche l’al-
tro consigliere Piero Ferrari, 
deceduto poche settimane fa. 
Il ricco programma prevede 

il battesimo sulla neve l’8 di-
cembre al Tonale; a seguire ap-
puntamento a Domobianca, il 
giorno 28, per la fiaccolata in 
notturna. Tra gennaio e febbra-
io 2013, invece, scuola di sci di 
sabato a Bardonecchia e di do-

menica a Pila 
( i s c r i z i o n i 
fino al 27 di-
cembre pres-
so la sede al 
giovedì dalle 
21 alle 23), 
quindi il 3 
marzo la gara 
intersociale, 
appunto, ‘1° 
M e m o r i a l 
Marco Tanzi-
ni’ e, infine, 

il 17 marzo appuntamento al 
Sestriere ed il 7 aprile a Cer-
vinia per le ultime sciate. Men-
tre, tra gli eventi extra sciistici, 
il più prestigioso sarà il premio 
‘Dirigente Sportivo Domenico 
Tunesi alla memoria’ (il 15 di-

Sci, si torna sulle piste

L a decisione è arrivata 
dopo quasi cinque ore 
di discussioni, richie-
ste e interrogativi. Non 

che le paure e le preoccupazio-
ni tra i cittadini siano sparite 
(quelle, anzi, rimangono), ma, 
forse, un primo significativo 
passo si è compiuto: un grup-
po di lavoro, o tavolo come da 
molti è stato ribattezzato, di cui 
faranno parte i rappresentanti, 
rispettivamente, dell’Ammini-
strazione comunale, del comi-
tato ‘Io amo il mio paese – No 
alle Bio… Balle’, di Legam-
biente (con la Coldiretti), del 
Parco del Ticino e, infine, uno 
per i comuni del Castanese che 
ruotano attorno a Turbigo (per 
intenderci Nosate, Robecchetto 
con Induno, Castano Primo e 
Vanzaghello) ed a cui, soprat-
tutto, spetterà l’ultima parola; 
insieme, poi, anche la sospen-
sione dei lavori. ‘Stop’ all’im-
pianto di cogenerazione che 
avrebbe dovuto sorgere tra le 
vie Lombardia e Molinara, al-
meno per ora. Lo ha deciso il 
Consiglio comunale aperto del-
lo scorso venerdì 16 novembre. 
Da una parte la maggioranza e 
le minoranze, dall’altra, invece, 
tantissimi cittadini, insieme per 
far sentire la loro voce. Intan-
to, martedì, c’è stato il primo 
dei tre incontri in calendario, 
appunto, del tavolo di lavoro; 
quindi, nella settimana del 17 
dicembre, ci sarà il parere fina-

le (con la ‘Ely S.p.A., l’azienda 
che sta svolgendo i lavori, che 
ha dato  la disponibilità ad ac-
cettare come vincolante quanto 
il tavolto, a maggioranza, de-
ciderà). CHI FA PARTE DEL 
TAVOLO: Christian Garavaglia 
e Viviana De Col (responsabile 
ufficio Ambiente ed Ecologia) 
per l’Amministrazione comu-
nale; Davide Gritti e Severi-
no Menaspà (per il comitato 
‘Io amo il mio paese - No alle 
Bio... Balle); quindi Claudio 
Spreafico e Orfeo Favotto (Le-
gambiente e Coldiretti), l’as-
sessore di Castano, Franco Ga-
iara (per i comuni confinanti o, 
comunque, vicini a Turbigo) e, 
infine, il direttore Claudio Peja 
(Parco del Ticino). Il comita-
to, comunque, in questi giorni 
ha continuato ad incontrare e 
farsi promotore di momenti di 
confronto con la popolazione e 
domenica 2 dicembre è in pro-
gramma una manifestazione/
corteo (ritrovo alle 14 tra le vie 
Molinara e Lombardia, quindi 
si attraverserà il paese fino a 
piazza Bonomi e qui, discorsi e 
raccolta firme). 

C’è un tavolo di lavoro
deciderà sul cogeneratore 

Gli impegni saranno tanti: ci sono le Regionali, ormai, alle porte, 
ma senza dimenticare il territorio e quella presenza costante che, 

in fondo, è stato uno dei capisaldi della Lega Nord 
fin da quando è nata. Il tempo di ringraziare per 
il sostegno e la fiducia accordatagli e, già, Alberto 
Garavaglia si è messo al lavoro per programmare 
i prossimi appuntamenti. Da Turbigo a segretario 
della Circoscrizione Nord Ticino: che non ci fossero 
dubbi sulla scelta, lo si era capito da diverso 
tempo, dall’altra sera, però, c’è anche la conferma 

ufficiale. “In questo momento le attenzioni saranno concentrate 
all’appuntamento con le elezioni Regionali. Fondamentale dovrà 
essere il dialogo e la partecipazione”. (Sul nostro sito www.
logosnews.it, l’intervista completa al neo segretario Garavaglia)

Lega: Garavaglia nuovo segretario Nord Ticino

di Roberta Perera
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M alpensa 2000’ si 
salva, Tornaven-
to, purtroppo, 
no. La Provincia 

di Varese starebbe per perdere 
ben 5 uffici postali e tra que-
sti, appunto, ci dovrebbe esse-
re anche quello della piccola 
frazione di Lonate Pozzolo. Il 
condizionale, ovviamente, è 
d’obbligo, però la notizia, ar-
rivata nei giorni scorsi, sareb-
be, ormai, ufficiale, o almeno 
quasi. Si chiude, quindi, e la 
decisione, come era normale, 
ha creato malcontento e pre-
occupazione tra quanti vivono 
proprio nelle realtà diretta-
mente interessate. Li chiama-
no ‘uffici postali minori’, per-
ché meno redditizzi dal punto 

di vista aziendale e spesso (ma, 
non sempre è così) meno fre-
quentati. Paradossalmente, co-
munque, sono i più necessari in 
quanto dislocati in zone, nel-
la maggior parte dei casi, con 
pochi servizi a disposizione, e 
pertanto diventanti un punto di 
riferimento importante per gli 
anziani quando si tratta di riti-
rare le pensioni o svolgere an-
che delle semplici operazioni. 

L  o abbiamo visto arri-
vare e consegnare doni 
con ogni mezzo di tra-
sporto e ogni foggia: 

a ‘Volandia’ non può che sbar-
care... dall’elicottero! Babbo 
Natale scenderà dal CH47, un 
enorme gigante dei cieli in 
esposizione al ‘Parco e Museo 
del Volo’ di Malpensa; con la 
simulazione, tra luci e suoni, 
di un vero e proprio atterrag-
gio, Babbo Natale consegnerà i 
doni a piccoli e grandi. L’even-
to si terrà il prossimo 22 dicem-

bre; coloro che acquisteranno 
doni presso il negozio ‘Volan-
dia Store’ (entro il 19 dicem-
bre) potranno farli consegnare 
direttamente ai destinatari da 

Babbo Natale. Con una spe-
sa superiore ai 50 euro (in 
libri, gadget, abbigliamento 
o libri) verranno consegnati 
due biglietti omaggio per il 
22 dicembre. ‘Volandia’ ri-
marrà aperto con orario con-
tinuato (dalle 10 alle 18) per 
tutte le festività (tranne il 25 
ed il 31 dicembre, quindi il 
1° gennaio). 

Volandia, volano regali

Le sale di Villa Porro a Lonate Pozzolo si aprono alle arti 
decorative ed al design. Sabato 1 e domenica 2 dicembre si 
festeggia il Natale con ‘Aspettando il Natale. Arti decorative e 
design’. Dopo le felici edizioni del 2009, 2010 e 2011, quindi 
‘Villa Porro’ e il Circolo Culturale Lonatese ‘Il Fontanile’ (con 
il patrocinio del Comune) tornano protagonisti per un momento 
insieme (sabato 14.30/19; domenica 10/12.30 e 14.30/19).  

‘Aspettando il Natale. Arti decorative e design’

di Valentina Di Marco

Tornavento: addio posta?
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C asco da motociclista 
sul capo e in mano 
una pistola. Pochi 
minuti, giusto il 

tempo di minacciare la farmaci-
sta e poi... via a piedi con il de-
naro contante. Circa 1500 euro, 
solo che il rapinatore non ha 
fatto i conti con la prontezza di 
riflessi ed il pronto intervento 
dei carabinieri. Subito è stato, 
quindi, individuato e bloccato. 
Malvivente solitario in azione 
alla farmacia di Bienate: l’uo-
mo ha fatto la sua comparsa 
nell’attività di via Sardegna, 
in serata. Come detto, aveva 
il volto travisato ad un casco e 
con sè teneva anche una pisto-
la (una perfetta riproduzione di 

un’arma vera, ma che si è rive-
lata, successivamente, giocat-
tolo). Senza proferire parola si 
è avvicinato al bancone e, dopo 
avere minacciato la farmacista 
si è fatto consegnare il denaro, 
quindi si è allontanato velo-
cemente. L’allarme è scattato 
immediatamente e quando i mi-
litari della caserma di Castano 
Primo l’hanno bloccato in via 
Fabio Filzi. (Foto d’archivio)

Arrestato dopo la rapina

N atale a Vanzaghel-
lo fa rima anche 
con... la mostra 
presepi “nelle 

case”. E, così, ecco che, per la 
terza edizione, torna uno degli 
appuntamenti classici sul pal-
coscenico delle ormai 
imminenti festività. 
Un’iniziativa che la 
parrocchia vuole or-
ganizzare per vivere 
ancor di più insieme 
questo momento e ri-
volto alle famiglie dei 
ragazzi e delle ragazze 
degli oratori. Sicuramente il 
presepe è una delle particola-
rità che non possono assolu-
tamente mancare nelle nostre 

abitazioni. E allora, valorizzia-
moli. Come partecipare? Basta 
compilare l’apposito modulo e 
riconsegnarlo entro domenica 
16 dicembre. Inoltre, il 23, dei 
Babbi Natale passeranno nelle 
varie case e scatteranno le foto 

ai singoli presepi. Poi, 
il 6 gennaio, le imma-
gini saranno proietta-
ti, in occasione della 
Giornata dell’Infanzia 
Missionaria. Sul ‘Man-
tice’, l’informatore par-
rocchiale, infine, ecco 

anche la letterina per 
Babbo Natale (con un pensiero 
o un proposito) e che verran-
no appese nella bacheca della 
chiesa nel periodo di Natale.   

Presepi nelle nostre case

La Fiera Primaverile anticipa... a domenica 24 marzo. Hobbisti, 
commercianti, espositori e anche le associazioni locali saranno 
nelle vie e nelle piazze della città, dalle 7.30 alle 19.30. 

La ‘Fiera Primaverile’ anticipa... al 24 marzo

Sonorità classiche, ritmi moderni, melodie jazz e canti della 
tradizione popolare: le più belle musiche tipiche di questo periodo 
(scelte dal maestro Mario Arrigoni) insieme per il tradizionale 
‘Concerto di Natale’ del Corpo Musicale Santa Cecilia di Magnago. 
L’appuntamento è il prossimo 6 dicembre, alle 21, al cineteatro 
San Michele. Le emozioni si mischieranno alla voglia di trascorrere 
una serata in serenità e amicizia. Al termine del concerto, poi, 
verrà offerto un rinfresco. Un’occasione per stare in compagnia e 
scambiarsi, così, gli auguri di un felice Natale.  

Concerto di Natale del Corpo Musicale S. Cecilia

Il gruppo Mamme di Vanzaghello 
al Mercatino di Natale al 
centro Monsignor Giani. Gli 

appuntamenti: sabato 1 e domenica 2 dicembre (15/19.30 e 9/12 
e 15/19); sabato 8 e domenica 9 (9/12, 15/19.30 e 9/12).

Mercatino di Natale



          ‘La primavera nasce in autunno’
La sezione ‘Primavera’ inaugura un servizio per la prima infanzia
L’Associazione ‘Gioco, Vita!’ ha sede a Inveruno e nasce con lo scopo 
di sostenere il Benessere e lo sviluppo del Nucleo Familiare nella sua 
interezza, nonché promuovere iniziative educative, specialistiche e 
ludiche atte a sostenere lo sviluppo culturale e interrelazionale in 
tutte le fasce d’età. Per questi principali motivi, dopo l’apertura del 
micronido ‘Il Nido Celeste’, dello Spazio Gioco, l’attivazione di corsi 
di Psicomotricità, di laboratori creativi e culinari, etc (vedi retro), 
abbiamo l’intenzione di istituire la Sezione Primavera: un contesto 
specifico dedicato ai bambini per accompagnarli e introdurli alla 
Scuola dell’Infanzia. La Nostra Sezione Primavera avrà costi contenuti 
e vantaggiosi e garantirà un ridotto numero di bambini in presenza 
dell’educatore di riferimento. L’appuntamento è per mercoledì 19 
novembre alle ore 18. Mentre... sabato 15 e venerdì 21 dicembre, il 
micronido aspetta tutti i bambini per due incontri pre-natalizi tra 
lavoretti e letture animate. Info al 3922719152.

s

        Il rifacimento delle sponde del Naviglio
Conclusi i primi interventi di ripristino a Castelletto di Cuggiono
Si sono conclusi recentemente i primi interventi autunnali di ripristino 
delle sponde del Naviglio Grande. A spiegarci la situazione un respon-
sabile dell’Est Ticino Villoresi: “Sono stati eseguiti lavori di somma 
urgenza per la cui realizzazione è stata prorogata l’asciutta del Naviglio 
sino al 2 dicembre, data in cui tempo permettendo, verrà rimmessa 
l’acqua nel naviglio Grande. I lavori consistono nel consolidamento e 
ripristino di tratti di muri spondali – frana del muro in sponda sinistra 
località cascina Confetteria e frana del muro in sponda destra di fronte 
Villa Clerici (a Castelletto di Cuggiono). Gli interventi di ricostruzio-
ne sono realizzati secondo le tipologie 
originarie, quindi sponda in muratura 
e rivestimento in mattoni e ciotoli. La 
spesa complessiva è di 200.000 euro di 
cui 40.000 muro Cascina Confetteria e 
160.0000 muro fronte Villa Clerici To-
talmente finanziati dalla Regione Lom-
bardia”. Un particolare ringraziamento 
per la rapidità degli interventi è stato 
dato dal Comune di Cuggiono.

s
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Su www.logosnews. it
Inviateci le vostre foto del territorio! 
Per voi tantissimi premi!

          Cavalli che... passione
Il 16 dicembre, ‘Open Day’ al centro ippico Luna Blu di Castano
Cavalli che... passione. Una giornata aperta a tutti al Centro Ippico 
A.s.d. ‘Luna Blu’, in via Della Valle, tra Turbigo e Castano Primo. 
Bambini e adulti tocca a voi: l’appuntamento è per il prossimo 
16 dicembre, un’occasione per una meravigliosa immersione nel 
fantastico mondo dell’equitazione. E davvero ricco è il calendario 

dell’evento: si comincerà alle 15, quindi 
alle 15.30 spettacolo degli allievi della 
scuola A.s.d. ‘Luna Blu’, mentre alle 
16.30 merenda insieme. Alle 17.30, 
ancora, attività a terra e giro a cavallo. 
La giornata si chiuderà alle 18. 

s

Meteo del castanese, magentino e legnanese

SABATO Nottetempo cielo poco nuvoloso o sereno, limpido e stellato. In mattinata e nel pomeriggio tempo ampiamente soleggiato con cielo azzurro, 
limpido e sereno o, al più, poco nuvoloso. Serata limpida, stellata con una brillante Luna e serena o, al più, poco nuvolosa per qualche nube alta e sottile 
in transito. Assenza di precipitazioni. Minime fra 0 e 2 e massime fra 9 e 11 gradi.  
DOMENICA In nottata cielo limpido, stellato e da poco nuvoloso a nuvoloso per qualche nube alta di passaggio. In mattinata e nel pomeriggio tempo 
ben soleggiato con cielo azzurro e da parzialmente nuvoloso a nuvoloso per il transito di coreografiche nubi medio-alte. Serata limpida, stellata e perlo-
più poco nuvolosa per qualche frangia di nubi medio-alte in transito. Assenza di precipitazioni. Minime fra -1 e +1 e massime fra 8 e 10 gradi.  
LUNEDI’ Nottetempo cielo poco nuvoloso o sereno, limpido e stellato. In mattinata e nel pomeriggio tempo ampiamente soleggiato con cielo azzurro, 
limpido e sereno o, al più, poco nuvoloso per qualche frangia di nubi alte. In serata cielo limpido, stellato e da poco nuvoloso a nuvoloso per il transito 
di nubi alte e di ridotto spessore. Assenza di precipitazioni. Minime fra -1 e +1 e massime fra 10 e 12 gradi.  

Aggiornamenti quotidiani su Twitter: @marcellomagenta e Facebook: http://www.facebook.com/marcellomazzoleni1978

di Marcello Mazzoleni

          Concerto Gospel
L’8 dicembre grande appuntamento musicale a Bernate Ticino
Musica religiosa afroamericana, quest’anno, a Bernate Ticino, in 
occasione della dodicesima edizione di “Suoni e Voci dal Mondo”: 
“Francesca Tourè Quartet” si esibirà sabato 8 dicembre alle 21 
presso la Canonica di via Vittorio Emanuele. Il concerto è promosso 
dal Comune di Bernate Ticino e sostenuto dal Polo Culturale del 
Castanese, assieme alla provincia di Milano e Metro-Poli.

s

          Sport, cuore e salute
Appuntamento il 6 dicembre a Boffalora
Si svolgerà il prossimo 6 dicembre, alle 21 presso la sala consiliare 
di piazza IV Giugno a Boffalora, l’incontro pubblico ‘Sport, Cuore e 
Salute’ coordinato dal dott. Gian Paolo Leoncini. All’appuntamento 
interverrà l’ex portiere del Milan Davide Pinato.

s
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Segui tutti gli appuntamenti 

e i mercatini natalizi su www.logosnews.it

Oltre 3 milioni di visitatori, 150.000 
metri quadri che accolgono più di 
2.900 espositori provenienti da ben 110 
Paesi del mondo, migliaia di operato-
ri del settore: ecco i dati, sorprenden-
ti, della Fiera dell’Artigianato 2011, 
evento unico che quest’anno è pronto 
a stupire di nuovo, e sempre in meglio. 
Con artigiani appartenenti a svariati 
settori, come moda, design, hobbistica 
e arredamento (solo per citarne alcuni), 
‘L’Artigiano in Fiera’ è la più importan-
te manifestazione internazionale dedi-
cata all’artigianato, un’occasione unica 
per mostrare la bellezza di prodotti realizzati interamente a mano e 
quindi, allargando il discorso, della capacità dell’uomo di costruire 
qualcosa di bello per sé e per gli altri, oltre che luogo di incontro e 
scambio con le altre culture, il tutto inserito in un’atmosfera di festa 
e condivisione. Questo unico grande evento si svolgerà dall’1 al 9 di-
cembre presso Rho Fiera Milano, raggiungibile in auto, col passante 
ferroviario o con la metropolitana M1 linea rossa, fermata Rho Fiera 
(sabato e festivi dalle 10 alle 22.30; feriali dalle 15 alle 22.30).

Alla fiera di Milano per ‘L’Artigiano in Fiera’

Come ogni anno, la Pro Loco di Bienate e Magnago organizza il  
tradizionale Mercatino invernale, giunto ormai alla 21° edizione, 
prova che può vantare un centinaio di espositori sempre presenti 
e numerosi visitatori. La manifestazione si terrà domenica 9 
dicembre, dalle 9 alle 19, e coinvolgerà le principali vie di Bienate 
(Diaz, Veneto, Sardegna, Colombo), oltre che piazza Garibaldi. 
Spazio a prodotti  artigianali oltre che ad oggetti antichi e cimeli 
esposti con cura da alcuni collezionisti.

Mercatino natalizio di Bienate

La lirica e le opere dai più 
grandi teatri del mondo. In 
diretta. Comodamente dagli 
spazi della Sala della Comunità 
San Luigi di Cuggiono. Si 
appresta anche quest’anno 
ad alzarsi il sipario sulla 
grande programmazione ‘live’. 
Appassionati e curiosi potranno 
scoprire questa affascinante 
offerta culturale. Il calendario 
2012/2013 si apre con la prima 
de il ‘Teatro alla Scala’ in 
programma venerdì 7 dicembre 
2012, festività meneghina di 
Sant’Ambrogio, con il ‘Lohengrin’ di Richard Wagner. L’inizio della 
proiezione è previsto per le ore 17.00. Mercoledì 13 dicembre, alle 
20, spazio invece allo ‘Lo schiaccianoci’ di Piotr Ilic Tchaikovskij 
dalla ‘Royal Opera House’ di Londra.

Il ‘Lohengrin’ di Wagner in diretta ‘live’

Sala della Comunità Cuggiono
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Via E. Fermi 10/12 - 20012 Cuggiono (MI) - Tel. 02.9746639 - Fax 02.9746222
www.rossiservice.it - info@rossiservice.it - dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30

con un vasto assortimento
di prodotti per Belle Arti,
troverai mille idee regalo

per dare forma alla tua creatività!

Prenderà ufficialmente il ‘via’ il prossimo sabato 8 
dicembre il Natale cuggionese. Primo e tradizionale appuntamento, 
come di consueto, il mercatino natalizio in Villa Annoni. 
Presenzieranno le associazioni e gli alunni della IIa Media che 
venderanno lavoretti artigianali per sostenere un’adozione a 
distanza. Nel pomeriggio, alle 16.30, in Piazza della Vittoria 
apertura del ‘Villaggio di Babbo Natale’.

Natale benefico in Villa Annoni

L’Artigiano in Fiera a Rho
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L a ricercatezza nella 
semplicità. Si rias-
sume così l’essenza 
stessa dell’azienda 

agricola della famiglia Oldani, 
di cui l’agriturismo ‘La Bar-
cella’rappresenta la perfetta 
sintesi. Da generazioni impe-
gnati in ambito agricolo, ricade 
ora su Massimo Oldani, giova-
ne sicuro di sé, cordialissimo, 
ma soprattutto competente, la 
gestione dei tre preziosi posti 
nel cuore delle campagne di 
Robecco sul Naviglio: l’azien-
da agricola “La Cambiaga”, il 
B&B “Barcella al mulino” e la 

già citata Barcella. Tutte e tre 
le strutture sono classiche corti 
lombarde nate tra il 1400 e il 
1700 perfettamente ristruttura-
te, conservando il più possibile 
il sapore del tempo e del rusti-
co, tipico delle nostre radici. 
L’agriturismo, in particolare, 

Sapori locali a ‘La Barcella’

dispone di 2 sale per banchet-
ti e una sala da oltre 200 posti. 
Le dimensioni e la disposizione 
dei locali e delle corti rendono 
‘La Barcella’ un luogo ideale 
per matrimoni che, nella mas-
sima riservatezza e indipen-
denza, possono anche svolgersi 

contemporaneamente. ‘La Bar-
cella’, tuttavia, non è solo ri-
cevimenti ma anche quotidiani-
tà. Dal giovedì alla domenica, 
infatti, è possibile assaporare 
il ricco menù degustazione a 
35€, 38€ nel week-end, com-
posto da 3 aperitivi, 5 antipasti, 
2 primi, 2 secondi con contorno 
e un dolce. Acqua, vino, caffè 
e digestivi inclusi nel prezzo. 
I piatti forti della cucina, sono 
i risotti, come quello alle or-
tiche, e gli antipasti a base di 
salumi, tutti prodotti in azien-
da come la maggior parte delle 
materie prime. La lista d’attesa 
per chi volesse sposarsi qui è 
lunga, ma ne vale la pena, come 
anche meriterebbe un piccolo 
soggiorno nel vicino B&B.

P er me è sì». Un ver-
detto, come di fronte 
ai giudici di X Factor. 
Dall’altra parte del 

tavolo, però, non ci saranno 
Arisa, Morgan, Elio e Simona 
Ventura ma altri giudici. A loro 
spetterà giudicare se le giusti-
ficazioni portate dagli ‘assen-
ti’saranno credibili. Nessuna 
autocertificazione quindi. È 
quello che toccherà a chi deci-
derà di andare a votare al se-
condo turno delle primarie sen-
za aver partecipato alla prima 
consultazione. La polemica si 
monta come la panna nella set-
timana che porta al confronto 
Bersani-Renzi del 2 dicembre, 
e in cima alla lista dei dissapo-
ri c’è la possibilità di andare al 
voto per la prima volta in oc-
casione del ballottaggio. Un’e-
ventualità che ieri pomeriggio 
è stata discussa in casa Pd, 
dove sono state spiegate le mo-
dalità previste dal regolamento 
nazionale. Potranno votare tutti 
gli elettori del primo turno, chi 
si era preregistrato e poi non 
era andato alle urne e chi dimo-
strerà di essere stato impossibi-
litato a votare domenica scorsa. 
Ed è su quest’ultimo punto che 
il confronto è diventato scon-
tro. Le domande nascono spon-
tanee: chi si prenderà la briga 
di non credere alle motivazioni 
di un elettore che si presenterà 

per essere ammesso alle vota-
zioni? Chi darà del bugiardo ad 
un cittadino? O chi, per crede-
re alle giustificazioni dell’uno 
e dell’altro, chiederà biglietti 
aerei o certificati medici? For-
se andava tutto deciso con più 
chiarezza qualche settimana 
fa. Si tratta di un modo odioso 
per ridurre la partecipazione e 
di una richiesta offensiva per i 
nostri elettori; la scelta opera-
ta dai dirigenti bersaniani che 
amministrano le regole riflet-
te, ancora una volta, la paura 
di una competizione vera. Una 
cultura inadeguata ad affronta-
re le sfide di questo Paese. In 
un paese civile le autocertifica-
zioni si devono poter fare su in-
ternet. Almeno si dica la verità, 
cioè che non si vuole fare regi-
strare più nessuno. Dalla parte 
di Bersani si replica: “Siamo 
di fronte a regole già scritte 
che si conoscevano già. Anche 
perché il principio è uno solo: 
partecipa al voto chi fa parte 
dell’albo degli elettori, dato 
condiviso da tutti in tempi non 
sospetti. Chi oggi fa polemica 
sulle regole prende in giro gli 
elettori. E piuttosto cerchiamo 
voti sui programmi”. E come se 
tutto questo sfascio della poli-
tica non bastasse, Berlusconi 
annuncia che si candida! Tra i 
due litiganti il terzo gode e for-
se sarà proprio Grillo.

Partiti divisi 
e Grillo...
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S arà capitato a tutti di 
sentire espressioni 
come ‘diversificare gli 
investimenti’ o ‘diver-

sificazione di portafoglio’, ma 
non tutti sanno cosa sia esatta-
mente il cosiddetto ‘effetto di-
versificazione’. In gergo finan-
ziario, diversificare significa 
investire le proprie disponibili-
tà in attività poco cor-
relate tra loro. Fac-
ciamo un esempio: 
immaginiamo di avere 
due titoli, di cui uno 
poco rischioso e con 
rendimento contenu-
to ed uno molto rischioso con 
alto rendimento. Un investitore 
prudente potrebbe pensare che 
investire i suoi risparmi nel ti-
tolo poco rischioso sia l’inve-
stimento più sicuro. In realtà, 
se le due attività sono tra loro 

poco correlate, investire una 
piccola parte delle sue disponi-
bilità anche nel titolo più pe-
ricoloso potrebbe alzare il ren-
dimento del suo portafoglio! 
Questo perché attività poco 
correlate tendono a ‘mitigarsi’ 
a vicenda, indipendentemente 
da quanto rischiose possano es-
sere. Ecco perché anche i gran-

di fondi pensione, che 
dovrebbero prendersi 
cura dei nostri contri-
buti, investono mode-
ste quantità del loro 
capitale in attività 
speculative come gli 

hedge funds. Queste sono poco 
correlate con la maggior parte 
dei titoli che si possono trovare 
sul mercato e nonostante siano 
molto rischiose, possono con-
tribuire a ridurre il rischio del 
fondo pensione.

L’Effetto Diversificazione

di Paolo Cavaiani

di Matteo Losa
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Saronni, Bugno, Di Luca, Simoni, Cunego, Basso, Menchov e tantissimi altri campioni di ieri e di oggi, fino agli indimenticabili Franco Ballerini e Mar-
co Pantani. Trent’anni di ciclismo, ma anche di luoghi e personaggi che hanno fatto ed ancora continuano a fare la storia dello sport mondiale. Roberto 
Bettini, fotografo de La Gazzetta dello Sport e cuggionese d’adozione, ha deciso di mettere a disposizione il suo immenso archivio di immagini per una 
mostra personale (‘Emozioni e scatti: 30 anni di ciclismo...’) allestita in villa Annoni. E qui vi resterà, ad ingresso libero, durante i fine settimana fino al 
9 dicembre (dalle 10 alle 12.30 e dalle 14 alle 18.30). Il ciclismo, dunque, protagonista indiscusso dell’iniziativa e le foto scelte saranno un insieme di 
imprese sportive, momenti ‘clou’ delle principali competizioni, ma anche ‘spaccati’ e località del nostro Paese e del mondo. Inoltre, proprio in occasione 
della mostra, il comune di Cuggiono, grazie al sostegno di numero sponsor ed al patrocinio di Gazzetta dello Sport e di Ente Parco Ticino, ha pensato 
ad una serie di altri appuntamenti, sempre legati al ciclismo, che faranno da cornice all’intero evento. Oggi (1 dicembre), ad esempio, dalle 10 alle 18, 
ecco il collezionismo ciclistico, con l’esposizione di materiale vario; ancora, il 2, dalle 15 alle 16.30, Marco Pastonesi, giornalista de La Gazzetta dello 
Sport terrà un intervento dal titolo ‘Tre storie a pedali’; dalle 10 alle 18, poi, tutti al Villaggio della Bicicletta, con i principali marchi e le società locali. E, 
contemporaneamente, spazio alla pesca di beneficenza. Infine, il 9 dicembre, si continua a far festa insieme: dalle 10 alle 12 e dalle 14 alle 16.30 saranno 
a disposizione per i bimbi dai 3 ai 10 anni laboratori creativi, letture di favole e l’incontro con Babbo Natale. 

Trent’anni di emozioni e storie di ciclismo

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

Rosalia è stata un’istituzione alla scuola materna parrocchiale di Buscate. Se ancora adesso si entra e si chiede di lei, si hanno commenti 
entusiasti e pieni d’affetto da parte delle suore, delle insegnanti, dei genitori e dei bambini che l’hanno conosciuta.  È stata perché ora 
Rosalia è andata in pensione, dopo ben 28 anni di carriera come cuoca. “Ho finito il 1° ottobre e devo dire che mi manca molto l’ambiente 
dell’asilo”. Quasi trent’anni di servizio in cui Rosalia ha cucinato e nutrito ben tre generazioni di bambini, dei quali alcuni oggi già grandi 
e con una famiglia: si è presa cura di loro, preparando ogni giorno gustosi e salutari pasti, alcuni li ha imboccati, ha insegnato loro a 
mangiare tutto e da soli e si è intrattenuta nel doposcuola, facendoli giocare, dopo aver riordinato e riassettato la 
cucina, pronta per il giorno dopo. Tutto questo, ogni giorno, con amore e dedizione per quello che stava facendo. 
Per ringraziarla di tutto quello che ha fatto, i bambini della scuola materna hanno voluto animare la santa messa di 
domenica scorsa con canti preparati insieme alle insegnanti, per poi recarsi con i genitori alla scuola materna per un 
pranzo in suo onore. “Un grazie è troppo poco per la nostra Rosalia: il suo non era un lavoro, ma una missione fatta 
con responsabilità e affetto. Ha contribuito alla crescita sana e armonica di migliaia di bambini e per questo, nessuno 
la dimenticherà”, dice Suor Rita, direttrice della struttura, dal pulpito. “Ora non so cosa farò: sicuramente mi godrò i 
miei tre figli e il nipotino, insomma continuerò a cucinare ma per la gioia della mia famiglia”. (di Francesca Favotto)

In pensione la storica cuoca: la scuola materna saluta Rosalia




	0112_logos_01_c_1
	0112_logos_02_c_1
	0112_logos_03_c_2
	0112_logos_04_c_1
	0112_logos_05_c_1
	0112_logos_06_c_1
	0112_logos_07_c_1
	0112_logos_08_c_1
	0112_logos_09_c_1
	0112_logos_10_c_1
	0112_logos_11_c_2
	0112_logos_12_c_1
	0112_logos_13_c_1
	0112_logos_14_c_1
	0112_logos_15_c_1
	0112_logos_16_c_1
	0112_logos_17_c_1
	0112_logos_18_c_1
	0112_logos_19_c_1
	0112_logos_20_c_1
	0112_logos_21_c_2
	0112_logos_22_c_1
	0112_logos_23_c_1
	0112_logos_24_c_1

